



Konformitätserklärung

nach DIN EN ISO/IEC 17050-1

Das Unternehmen

ARISTON Formstaub-Werke GmbH & Co. KG
Worringstraße 255-257
45289 Essen

erklärt, dass es für den Geltungsbereich

Entwicklung, Herstellung und Vertrieb von Hilfsmitteln für Gießereien, Stahlwerke, Glashütten und die Feuerfest-Industrie wie Schwärzen, Schlichten, Aufkohlungsmittel und Kohlenstoffträger in den Bereichen Trocknen, Brechen, Sieben, Mahlen und Mischen

seit 1996 ein Managementsystem eingeführt hat und anwendet,
das mit der folgenden Norm konform ist:

Qualitätsmanagementsysteme – Anforderungen
DIN EN ISO 9001:2015

Der Nachweis wurde im Rahmen des folgenden Qualitätsaudits mit System und Dokumentenprüfung über die einzelnen Unternehmensprozesse erbracht:

Internes Audit Nr. 39 vom 18.01.2023. Das interne Audit wurde von dem seit 1996 tätigen externen Auditor Herrn Dipl.-Ing./Dipl. Betriebswirt Frank Pogacic und dem QM Beauftragten Herrn Dipl.-Ing./Dipl. Betriebswirt Henning Pieper nach DIN EN ISO 10011 durchgeführt.

Das Managementreview für das Jahr 2022 und die Festlegung der Unternehmensziele für 2023 wurden in der Unternehmensbewertung vom 18.01.2023 durch den Geschäftsführer Gerd-Ulrich Lehmann dokumentiert.

Jeder Kunde ist berechtigt, sich durch externe Audits, von der Wirksamkeit des Managementsystems zu überzeugen. Dieses Konformitätszertifikat **ist gültig bis: 18.01.2024.**

Essen, den 19.01.2023

**ARISTON Formstaub-Werke
GmbH & Co. KG**
Dennis Lehmann, Geschäftsführer
Worringstraße 255-257
45289 Essen
Telefon: +49 (0) 201 / 57761
Telefax: +49 (0) 201 / 570648
EMail: info@ariston-essen.de

**ARISTON Formstaub-Werke
GmbH & Co. KG**
Henning Pieper, QM Beauftragter
Prokurist
Worringstraße 255-257
45289 Essen
Telefon: +49 (0) 201 / 57761
Telefax: +49 (0) 201 / 570648
EMail: info@ariston-essen.de

Frank Pogacic, Externer Auditor
Moritzstraße 42
45131 Essen
Telefon: +49 (0) 201 / 744577
EMail: frank.pogacic@arcor.de



Declaration of Conformity

in accordance with DIN EN ISO/IEC 17050-1

The enterprise

ARISTON Formstaub-Werke GmbH & Co. KG
Worryingstraße 255-257
45289 Essen

hereby declares that it has, since 1996, established and maintained a management system for the following products and services, namely

Development, production and sale of products for use in foundries, steelworks, glassworks and the refractory industry such as blackings, coatings, carburizing agents and carbon-bearing materials in the areas of drying, crushing, sieving, milling and mixing

which is in conformity with the following standard:

Quality Management Systems – Requirements
DIN EN ISO 9001:2015

Proof of conformity has been furnished through the following quality audit, with system and document review for the individual business processes:

Internal Audit No. 39 of 18.01.2023. The internal audit was conducted in accordance with DIN EN ISO 19011:2018 by Mr. Dipl.-Ing. Frank Pogacic, who has been acting as External Auditor since 1996, and QM Officer Mr. Dipl.-Ing. Henning Pieper.

The management review for the year 2022 and the stipulation of the corporate goals for 2023 were documented by the Managing Director, Mr. Dennis Lehmann, in the operations audit of 18.01.2023.

All customers are entitled to satisfy themselves of the effectiveness of the management system through external audits. This certificate of conformity **is valid until: 18.01.2024.**

Essen, dated 19.01.2023

ARISTON Formstaub-Werke
GmbH & Co. KG
Dennis Lehmann,
Managing Director
Worryingstraße 255-257
45289 Essen
Telephone: +49 (0) 201 / 57761
Telefax: +49 (0) 201 / 570648
Email: info@ariston-essen.de

ARISTON Formstaub-Werke
GmbH & Co. KG
Henning Pieper, QM Officer
Procurement
Worryingstraße 255-257
45289 Essen
Telephone: +49 (0) 201 / 57761
Telefax: +49 (0) 201 / 570648
Email: info@ariston-essen.de

Frank Pogacic, External Auditor
Moritzstraße 42
45131 Essen
Telephone: +49 (0) 201 / 744577
EMail: frank.pogacic@arcor.de